Schweizerische Volkspartei Hombrechtikon

Wir trauern um unseren früheren Präsidenten



Max Baumann

28. Dezember 1935 – 1. September 2015

Max Baumann präsidierte von 1986 bis 2002 den Gemeinderat Hombrechtikon. Zuvor war er während 12 Jahren Mitglied dieses Gremiums. Er präsidierte zudem mehrere Jahre die SVP Hombrechtikon ab 1976.

Mit Max verlieren wir einen umsichtigen ehemaligen Präsidenten, der über Jahrzehnte nicht nur viel für unsere Partei geleistet hat, sondern vor allem auch für unsere Gemeinde Hombrechtikon. Er war uns ein Vorbild. Wir werden Max Baumann als zielstrebige, markante Persönlichkeit, die sich immer für das Wohl unserer Partei und unserer Gemeinde eingesetzt hat, in bester Erinnerung halten.

Der Trauerfamilie drücken wir unser tiefes Beileid aus.

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 9. September 2015, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Hombrechtikon statt.

In stiller Trauer, Namens der SVP Hombrechtikon Urs Mumprecht, Präsident

Tumasch Mischol, Vizepräsident